

Hoy, en el Pleno del Congreso

Ana Zurita: “La Ley de Vivienda de Sánchez es un trampantojo mediático que sólo busca el ruido electoral”

- La portavoz de Vivienda del GPP en el Congreso, Ana Zurita, explica que con esta moción que defiende pretende “poner un punto de cordura al derroche de imaginación y del *Monopoly* al que nos tiene acostumbrados el Consejo de Ministros”
- “La tómbola de viviendas protagonizada por Sánchez ya va por 183.000, a parte de las 100.000 que anunció hace dos años”. “En solo unos días lleva 113.000 anunciadas”
- “Viviendas, ni siquiera dibujadas, en suelo no disponible y que son un trampantojo mediático”, sostiene
- “Ya sabemos que Sánchez copia al PP y el caso de Canarias lo demuestra copiando la medida anunciada por Feijóo, el aval para la entrada de los jóvenes, y que ya se aplica en las CCAA gobernadas por el PP”, denuncia
- Pide a Sánchez que “siga copiando al PP, pero que lo haga bien”. “Las medidas que propongamos deben resolver el gran problema de la vivienda que es que no hay oferta suficiente para cubrir la demanda”
- Explica que “la oferta que hay es cara y las familias y los jóvenes no tienen recursos suficientes. La tasa de esfuerzo es enorme para acceder a la vivienda, en compra o en alquiler”
- Subraya que no hay oferta porque “no hay suelo y hay una gran inseguridad jurídica”. A su juicio, “ahí es donde hay que atacar de manera prioritaria”

En su opinión, para tener la seguridad jurídica “es fundamental olvidarse de esta Ley de Vivienda”

- Acusa al Gobierno de coalición de anunciar viviendas de SEPES, SAREB, de Defensa pero advierte que “el suelo nos cuesta a todos los españoles”
- Aconseja a Sánchez copiar al PP proponiendo una gran pacto nacional de Vivienda y, además, poner a disposición suelos públicos vacantes o en desuso; dar libertad de elección a nuestros jóvenes, copiando al PP, dando el aval de fianza de alquiler para jóvenes con rentas medias y bajas
- “Nos pueden copiar también la ayuda que propone el PP de 1.000 euros para gastos objetivos de la primera vivienda o ampliar el presupuesto del Bono Joven o apostar por la Vivienda Social”, señala
- Pide al Ejecutivo que se “deshagan de esta Ley de Vivienda que sólo beneficia a los okupas”. “La gente quiere una Ley antiokupación que diga que okupar es un delito, es robar y que a un okupa se le desaloja en 24 horas”, asevera
- Pide la reprobación de la ministra de Transporte, Movilidad y Agenda Urbana, Raquel Sánchez, por el abandono a los extremeños donde no llega el AVE, porque los trenes no caben por los túneles, por la mala gestión de las rodalies en Cataluña y suma y sigue”. “Todo un desastre”, concluye